

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN KARYAWAN TENTANG BAHAYA KEBAKARAN DAN UPAYA PENCEGAHAN KEBAKARAN DI STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (SPBU) GANDARIA JAKARTA TIMUR

Created by DIMAS PRASETYO OETOMO

- Subject** : HUBUNGAN PENGETAHUAN KARYAWAN TENTANG BAHAYA KEBAKARAN DAN UPAYA PENCEGAHAN KEBAKARAN DI STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (SPBU) GANDARIA JAKARTA TIMUR
- Subject Alt** : HUBUNGAN PENGETAHUAN KARYAWAN TENTANG BAHAYA KEBAKARAN DAN UPAYA PENCEGAHAN KEBAKARAN DI STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (SPBU) GANDARIA JAKARTA TIMUR
- Keyword** : HUBUNGAN PENGETAHUAN KARYAWAN TENTANG BAHAYA KEBAKARAN DAN UPAYA PENCEGAHAN KEBAKARAN DI STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (SPBU) GANDARIA JAKARTA TIMUR

Description :

Sistem pencegahan dan penanggulangan kebakaran merupakan salah elemen penting dalam kesehatan dan keselamatan kerja di suatu bangunan. Pada tahun 2010, jumlah kebakaran di Jakarta mencapai 48 kasus yang mengakibatkan 437 jiwa atau 35 kepala keluarga kehilangan tempat tinggal dan menimbulkan kerugian sebesar Rp 11,319 Miliar. Perilaku pencegahan kebakaran di pengaruhi oleh pengetahuan mengenai bahaya kebakaran dan cara penanggulangan kebakaran. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan karyawan tentang bahaya kebakaran dengan upaya pencegahan kebakaran. Metode penelitian adalah deskriptif analitik dengan survey cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 40 responden serta dilakukan uji statistic t tes. Dimensi tingkat pengetahuan tentang bahaya kebakaran meliputi mengetahui penyebab terjadinya kebakaran, mengetahui pencegahan kebakaran dan penanggulangan kebakaran. Dimensi upaya pencegahan kebakaran tentang tindakan, perbuatan dan perilaku. Penelitian ini diukur menggunakan kuesioner dan di analisis menggunakan analisis univariat dan bivariat dengan menggunakan uji korelasi pearson product moment. Sebagian besar umur responden adalah 19 – 22 tahun dengan pendidikan terakhir Sekolah Menengah Kejuruan (SMK). Rata – rata skor pengetahuan karyawan tentang bahaya kebakaran adalah 44,00 (± 5.043) dan rata –rata skor penilaian upaya pencegahan kebakaran 34.20 (± 3.413). hasil uji korelasi menunjukkan hubungan tidak signifikan yang lemah dan negatif antara pengetahuan karyawan tentang bahaya kebakaran dengan upaya pencegahan kebakaran, (t hitung = 0,929 < t tabel = 2.021). Dapat disimpulkan tidak ada hubungan pengetahuan karyawan tentang bahaya kebakaran dan upaya penanggulangan kebakaran di SPBU gandaria Jakarta timur.

Date Create : 11/03/2015

Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2007-31-044
Collection : undergraduate_2007-31-044
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor